



内部東小学校だより

四日市市立内部東小学校

2019年 12月20日

自然を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

第9号



無事に2学期も終わろうとしています

12月23日(月)の終業式で2学期も終わろうとしています。運動会の感動がかなり遠いことのような気がします。社会見学や修学旅行、音楽会や持久走、ふれあいまつりや東っ子フェスタ、地域の方にお世話になったお米作りや焼き芋などの出前授業、たくさんのことを学び、その取り組みを通して頼もしく成長した子どもたちです。また、地域やお家の方々には、ご理解とご支援を賜り、職員一同、感謝申し上げます。

今年の世相を表す漢字は、元号が改まったこともあり「令」と発表されました。去年に引き続き校長の今年の漢字は「喜」です。子どもたちの成長や笑いや多くの人との出会いに喜びを感じました。子どもたちも、スリッパを並べる、お家のお手伝いをする、やさしい言葉をかける、あいさつをする、ありがたい感謝の言葉が伝えられるなど「何事にも喜び、他人を喜ばす人」になってほしいと考えます。

今年も残りわずかとなりました。どうぞ素敵な年を迎えてください。3学期はあっという間に過ぎ、すぐに新年度を迎えます。「喜」が飛び交う学校をめざしてまいります。



恒例の「東っ子フェスタ」

12月17日(火)、東っ子フェスタが行われました。2年生から6年生までが、作品展示や学習発表、学習と関係するゲームなどを計画し出展しました。当日は、代表委員会が進行等を担当しました。修学旅行クイズや的あてゲーム、ごみ分別ゲームや迷路など、工夫を凝らしたものとなりました。ホームページでも紹介されています。



お知らせ

学校休校日について



12月27日(金)から1月5日(日)までの間、休校日とさせていただきます。緊急の際、この期間の連絡先は、四日市市教育委員会 学校教育課(354-8251)となります。

音声メッセージ電話について

令和2年1月8日から、四日市市内の全小学校において、電話対応時間は、7時45分から18時までとなります。電話対応時間外に電話をいただくと、業務終了のお知らせと緊急の際の連絡先(059-354-8177)の音声メッセージが流れます。ご迷惑をおかけすることもあります。ご理解いただきますようお願いします。



☞ 学校・学年の様子はホームページでもご覧になれます。

